



# Dampierre-les-Bois

## Info Express

[www.dampierrelesbois.fr](http://www.dampierrelesbois.fr)

N° 292 - JUIN 2025

## Merci à nos associations

### A noter

### Aide pour les Centres de Loisirs

La commune apporte une aide aux familles pour l'inscription des enfants à un Centre de Loisirs en juillet et août sur le Doubs ou le Territoire de Belfort.

Cette aide s'élève à 6 € par jour pour une journée entière et 3 € pour une demi-journée, avec un maximum de 20 jours par enfant (de 4 à 14 ans).

**Important : avant l'inscription, demander une attestation au Secrétariat de Mairie sur présentation du livret de famille.**

Depuis le début du printemps, l'animation a été bien présente et le sera encore dans les prochaines semaines à Dampierre entre brocante, exposition, concerts, ouverture du bar éphémère, fête de la musique et tournoi de football à venir prochainement. Toutes ces manifestations montrent le dynamisme du tissu associatif dampierrois.

Le fonctionnement de nos associations repose exclusivement sur les épaules de bénévoles qui ne comptent ni leur temps, ni leur énergie pour proposer et organiser des activités. Je profite de cet édito

et de cette période pour remercier l'ensemble de nos bénévoles pour le travail qu'ils effectuent à longueur d'année. Je me permets également de relayer le message des responsables de la batterie-fanfare et du Comité des Fêtes qui seraient heureux d'accueillir de nouvelles forces vives pour étoffer leurs effectifs...

Celles et ceux d'entre vous qui souhaiteraient donner un coup de main peuvent se faire connaître auprès des responsables de ces deux associations.

*Le Maire,*  
**Marc TIROLE**

### Actualité

## Réfection de la rue de la Feschotte

Le Conseil municipal a récemment validé la réfection de la rue de la Feschotte-du-Haut qui relie le village jusqu'au parc d'activités du Moulin.

Enpruntée chaque jour par de nombreux usagers, cette voie d'environ 800 mètres, depuis la pâture clôturée jusqu'au pont situé plus bas, s'est beaucoup dégradée ces dernières années. L'opération prévoit donc un grattage du revêtement existant, un reprofilage de la chaussée pour assurer les écoulements d'eau, la mise en place de tout-venant avant la pose du tapis final d'enrobé.

Signalons que le petit parking desservant le sentier forestier recevra une émulsion.

Le coût de ces travaux est estimé à 146.000 € hors taxes. Ce projet a été inscrit au budget primitif et les travaux devraient être effectués dès cette année, la consultation des entreprises ayant été lancée récemment.



*Très dégradée, la rue de la Feschotte-du-Haut va recevoir un nouvel enrobé.*

Info  
Express



Directeur de la publication : Marc TIROLE - Responsable de la rédaction : Daniel LEHMANN  
Rédaction et conception : ALINEA DAMPIERRE-LES-BOIS - 06.80.85.78.66  
MAIRIE - Tél : 03.81.93.01.18

Ouverture **lundi, mercredi, jeudi et vendredi** de 9h à 12h et de 14h à 17h30, **mardi** de 14h à 17h30.

## Un bar éphémère qui va durer



Le bar de la Poste est devenu un vrai lieu de convivialité où les amis se retrouvent comme dans les bistrotts d'antan...

La nouvelle édition du bar éphémère, les 30 et 31 mai, a connu le même succès que les éditions précédentes. Il faut dire que les conditions météo quasi estivales ont largement contribué au succès des deux soirées. Ce bar éphémère est également en train de s'installer durablement dans la vie dampierroise, à tel point qu'il rouvrira ses portes les 5 et 6 septembre.

Après une soirée animée le vendredi, il y a eu tout autant d'ambiance le samedi, les musiciens de la batterie-fanfare l'Espérance venant apporter leur note musicale.

Cela dit, on a noté un peu moins de monde à partir de 21h, les amateurs de football s'étant discrètement éclipsés pour s'installer dans leur salon afin d'assister à la victoire du Paris Saint-Germain en finale de la Ligue des Champions.

Un peu comme s'ils avaient décidé de célébrer la victoire des Parisiens avant même le début du match !



## Sous le signe de recueillement

Au matin du 8 mai, la commune a célébré le 80<sup>ème</sup> anniversaire de la fin de la deuxième guerre mondiale. Rassemblé sur la Place de la Salle des Fêtes, le cortège a défilé jusqu'au monument aux Morts, précédé des musiciens de la batterie-fanfare. Après le dépôt de gerbe, une minute de silence a été observée par l'assemblée en mémoire des soldats morts pour la France.



Le départ du défilé.



Au monument, l'allocution du Maire Marc Tirole.

## L'art de la terre à l'honneur



Pour cette sixième édition, le club de poterie avait invité plusieurs exposants extérieurs.

## Les écoliers ont la main verte

Les élèves des classes de Mme Bérardi et de Mme Constant mènent un projet jardinage dans la cour de l'école. La commune a fourni des bacs et des composteurs, ce qui a permis aux enfants de mettre en place des semis en février et en mars. Ils ont ensuite entretenu les plantations et ils ont même récolté leurs premières fraises !

Plus récemment, les deux classes sont allées visiter la ferme du Ruisseau à Audincourt, une gigantesque ferme bio proposant des activités pédagogiques. Les enfants ont ainsi pu suivre une vraie classe nature en participant à des ateliers de jardinage.

Les enseignantes remercient la Municipalité pour la fourniture du matériel nécessaire au projet jardinage, mais également l'association des Culottes Courtes qui a financé la sortie à la ferme du Ruisseau.



Les élèves mènent un projet jardinage depuis quelques mois à l'école.

Comme chaque année, le Marché des potiers a drainé de nombreux visiteurs à la Salle des Fêtes lors du week-end des 17 et 18 mai. Cet événement désormais incontournable a permis aux membres de l'atelier dampierrois de présenter

leurs dernières réalisations, notamment de magnifiques poteries décoratives pour sublimer son jardin.

A leurs côtés, six exposantes venues de l'aire urbaine et d'Alsace occupaient le reste de la salle et le public a pu flâner durant tout le week-end autour des

stands pour apprécier les différents objets présentés.

A noter que l'invité d'honneur était Yves Gury, un sculpteur sur métal qui avait disposé ses œuvres un peu partout dans la salle.

## Challenge Camélia-Jules

samedi 12 juillet de 9h à 16h

Stade du Parcours

Le club de Dampierre-Foot organise ce challenge en mémoire de deux jeunes qui nous ont quittés trop tôt.

La compétition (sportive ou loisirs) réunira des équipes composées de 7 joueurs (40 € par équipe). Inscriptions des équipes en ligne en ligne : [www.tournify.fr/live/camelia-jules](http://www.tournify.fr/live/camelia-jules)  
Repas possible sur place (kebab, salade, fromage, dessert et boisson au prix de 10 €).

## Feux d'artifice

dimanche 13 juillet

Place de la Salle des Fêtes

A l'occasion de la Fête Nationale, le Comité des Fêtes propose une soirée festive à partir de 21h.

Buvette, sandwiches et crêpes seront proposés avant la retraite aux flambeaux (à 21h45) et un tour du village avec les musiciens de la batterie-fanfare l'Espérance.

Les feux d'artifice seront tirés à la tombée de la nuit.

## En bref

### Coupure de courant le 3 juillet

En raison de travaux d'élagage à proximité d'une ligne haute tension, ENEDIS annonce une coupure de courant le **jeudi 3 juillet** prochain :

- Entre **8h30 et 12h** rue **Guillemaille** et rue des Minerais.

- Entre **8h et 9h** et entre **11h30 et 12h** rue de **Beaucourt** et rue des **Bruyères** (quelques minutes en début et fin de travaux).

Ces tranches horaires sont estimées, le courant pourra éventuellement être rétabli à tout moment.

### Les Jardins d'IDÉES

Les Jardins d'IDÉES (association d'insertion), situés à Bavans, proposent chaque semaine des paniers de légumes bios issus de leur production. Trois formules sont possibles pour les paniers, petit, moyen et grand. Ils sont disponibles dans 24 points de dépôts dans le pays de Montbéliard dont la liste est consultable sur le site [www.jardinsidees.cocagnebio.fr](http://www.jardinsidees.cocagnebio.fr)

Pour tous renseignements, contacter le **03.81.92.61.80** ou l'adresse mail [contact@jardin-idees.fr](mailto:contact@jardin-idees.fr)

## Deux concerts au profit de l'ARSLA



Le Temple était bondé pour le concert des deux chorales.

En mai, le Temple a accueilli deux concerts qui ont été organisés au profit de l'ARSLA (association de recherche sur la sclérose amyotrophique), connue sous le nom de maladie de Charcot.

Le 6 mai, les chorales d'Evelyne Bertoni (classe de 6<sup>ème</sup> du collège Paul Langevin d'Etupes) et de Nathalie Strubel (classe de CE2/CM1 de l'école de Fesches-le-Châtel) ont chanté le voyage de Nyamba, un conte écologique narrant les aventures d'un petit garçon sauvant une tortue de mer et voyageant avec elle.

Puis, le 11 mai, les six musiciens du groupe Prélude, en l'occurrence Bernard Cantini (guitare), Gwenaëlle Nicol (violoncelle), Céline Denommay (violon), Daniel Claudepierre (clarinette), Nathalie Vasselet (flûte) et Nathalie Strubel (piano), ont offert un beau spectacle musical avec des airs d'opéra et de musique baroque.

Les dons recueillis à l'occasion de ces deux concerts ont été reversés à l'ARSLA.



Les musiciens du groupe Prélude ont offert un beau concert le 11 mai.

### Inscriptions pour les transports scolaires

La Région Bourgogne-Franche-Comté informe que le site d'inscription aux transports scolaires pour l'année 2025/2026 est ouvert depuis le **2 juin 2025**.

Que ce soit pour une première demande ou un renouvellement, les familles qui souhaitent que leur(s) enfant(s) emprunte(nt) les transports scolaires ont l'obligation de procéder à leur(s) inscription(s).

Afin de faciliter l'accès aux transports scolaires dès la rentrée de septembre, il est conseillé de s'inscrire avant le **11 juillet 2025**. Au-delà de cette date, les inscriptions restent néanmoins possibles.

L'ensemble des informations relatives à la procédure d'inscription est disponible sur le site internet de la Région :

<https://www.bourgognefranche-comte.fr/accueil-transport>